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（質問）　南消防署の施設について、24時間365
日稼動のため、使用頻度が高く、老朽化が激しい。
また、15人勤務体制の設計になっているにもかか
わらず、現在、28人体制となっており、仮眠室やト
イレといった施設にさまざまな問題がある。これら
の問題解決について、どのように考えているか。
（答弁）　南消防署は築35年の施設であり、24時
間365日、フルタイム稼動の特性からも、施設の

老朽化が進んでいると感じている。
　消防職員は、市民の生命、身体、財産を保護
するという重要な使命を持って日々職務に励ん
でおり、職場環境をできる限り改善したいと考
えている。
　南部地域の防災の拠点
として、南消防署の重要
性は十分認識しており、
財政的な問題や課題など
を含めて検討していく。
その他の質問  ○上水道の遠方監視制御更新について

南消防署の建て替えについて
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鈴鹿市南消防署

議会報告会開催しました！議会報告会開催しました！議会報告会開催しました！
第７回鈴鹿市議会 議会報告会　平成28年10月25日（火）
午前の部　鼓ヶ浦公民館　10：00～11：45
夜 の 部　合川公民館、箕田公民館、玉垣公民館　19：00～20：45
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鼓ヶ浦公民館
参加者　26名
（回答者22名）

合川公民館
参加者　19名
（回答者16名）

箕田公民館
参加者　63名
（回答者34名）

玉垣公民館
参加者　47名
（回答者34名）

参加者からの意見・要望（会場からの声）    
 ・エアコン事業や医療費補助など、予算が増加している。全体の予算の減額も考える必要があ
　るのではないか。    
 ・個人的にさまざまな資料を確認し、議会の傍聴にも行き、各課にも確認などしているが、行
　政も曖昧な回答ばかりで信用ならない。もっと議員が先頭に立ち、しっかりしてほしい。 
 ・他市で政務活動費が問題になっているが、鈴鹿市は大丈夫か。原点に戻って活動を。  

　平成28年９月定例会の内容を中心とした議会報告会を、
市内４会場に分かれて開催しました。
　第１部では９月定例会の報告、第２部では「各常任委
員会の調査事項について」をテーマとした報告と意見広
聴を実施しました。

アンケート集計結果

会場の様子


